

>>> NEWSLETTER <<<

NOTICIAS SOSTENIBLES

Medioambiente y sostenibilidad con sentido Social



INFORMACIÓN SEMANAL PROYECTOS SOSTENIBLES



SABER MÁS



Dentro de la Responsabilidad Social de la organización y en cumplimiento del objeto social de la Team Tap.

Por medio de la comercialización de los productos y gracias al apoyo de nuestros socios, aliados comerciales y comunidad en general estamos en la ejecución de procesos productivos tales como:

- **Proyecto los corazones**
- **Siembra de Agroforestales**
- **Proyecto escuelas Productivas.**
- **Proyecto de Empoderamiento Femenino**

Por Camilo Arguello

PROYECTO LOS CORAZONES

Siembras alternativas generando valor Agregado

Por Jose Mora

>>> ¿QUE ES EL PROYECTO LOS CORAZONES?

Es una unidad productiva ubicada en la vereda los corazones del cual obtiene su nombre en las inmediaciones de la vereda de chimilla , Municipio del Copey - Cesar.

Este es el Proyecto piloto donde se esta implementando la siembra de los cultivos de Cacao- Macadamia



>>> PODA

Esta semana en los corazones se realizo limpia de mantenimiento en toda la unidad productiva, así como poda de Formación en los lotes de cacao.

Dicha actividad busca dar a la planta la forma necesaria para producir normalmente y facilitar las labores de manejo del cultivo. Eliminado aquellas ramas que tienen crecimiento con tendencia horizontal y las que se dirijan al interior de la copa. Se debe evitar que la copa crezca indefinidamente, ya que en las hojas situadas en el interior de la planta se reduce la fotosíntesis y por lo tanto la producción. Las recomendaciones que siguen deben aplicarse a plantas obtenidas por semilla, injerto o ramilla.



>>>

SIEMBRA

Luego de de pasado unos 6 a 8 meses Aprox... o cuando la planta alcanza una altura de 40 a 60 , se realiza siembra o Trasplante al suelo, teniendo en cuenta de hidratar muy bien la zona un día anterior con el fin de evitar estrés hídrico. Al momento de la siembra se elimina la bolsa plástica con cuidado para evitar desmoronamiento. También se debe evitar que el cuello de la planta quede bajo tierra y se debe compactar bien la siembra para evitar el volteo posterior de la planta.

SIEMBRA DE AGROFORESTALES

Por Misael Angulo

>>> ¡QUÉ HICIMOS?

En el Corregimiento de Palmor, Ciénaga, como como compromiso de difusión se realizo la siembra de 50 matas de especies agroforestales compatibles con la zona.



ENTREGA DE SEMILLAS

Por Fabian Arias

¡QUÉ HICIMOS? <<<



En el municipio de Pueblo bello se realizo entrega a los productores de Asociación Tayronaca de Semillas de cacao Listas para trasplante.

Estas semilla son parte del proceso de fortalecimiento y difusión de cultivos en las veredas de Montes Grandes, San Quintín y Costa rica.



PROYECTO ESCUELAS PRODUCTIVAS.

sembrando para el futuro

Por Fabian Arias

ESCUELA LOS CORAZONES

En la Escuela de Los corazones Abajo, vereda del copey con el apoyo del Personal Educativo, Se esta incentivando el cultivo de cacao así como su buen manejo,



ESUELAS DE CACAO



En el municipio de Pueblo Bello, en las veredas de San quintín Y caracolí, con el apoyo de la comunidad y productores de Cacao de Asociación Tayronaca, se esta realizando la implementación de las primeras escuelas de Cacao.

estas escuelas de cacao será un espacio de integración y aprendizaje de los productores asociados y comunidad en general de todo lo que concierne al cultivo.



PROYECTO DE EMPODERAMIENTO FEMENINO

Tejiendo esperanza y Bienestar social

Por Adriana Suarez



Dentro del Proceso Integral de la organización, y en nuestro recorrido dentro de las Diferentes zonas de Área de influencia de la Asociación.

En épocas donde los cultivos no están en producción son las mujeres las que mueven la economía mediante la elaboración de artesanías. esta labor que nos ayuda en la transmisión de saberes y enseñanza y guía de los niños.

Al no tener una comercialización activa , se ven obligadas a vender sus productos a bajos precios.

Por eso la organización esta incentivando el fortalecimiento y empoderamiento femenino mediante el tejido buscando clientes que pueda adquirir los productos a un precio justo lo que repercutirá en bienestar social para las familias

